

Perspectives théoriques

Paul R. Bélanger et Jean-Guy Lacroix

Numéro 23, 1994

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1002250ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1002250ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Département de sociologie - Université du Québec à Montréal

ISSN

0831-1048 (imprimé)

1923-5771 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Bélanger, P. R. & Lacroix, J.-G. (1994). Perspectives théoriques. *Cahiers de recherche sociologique*, (23), 105–105. <https://doi.org/10.7202/1002250ar>

Perspectives théoriques

Depuis plusieurs années, le département de sociologie de l'Université du Québec à Montréal poursuit une politique d'invitation d'intellectuels ou de chercheurs reconnus mondialement en sciences sociales et humaines. Dans le cadre de ce programme, ces invités participent à diverses activités du département, et, entre autres, donnent des conférences sur des sujets qui traversent et animent ce domaine de la recherche et de la connaissance. Les directions du département et des *Cahiers de recherche sociologique* ont pensé qu'il serait intéressant de diffuser ces contributions le plus largement possible. C'est dans cet esprit, que le comité de rédaction des *CRS* inaugure une nouvelle rubrique, «Perspectives théoriques», en publiant le texte de la conférence prononcée le 17 décembre 1992 par Henri Atlan. Dorénavant, chaque numéro des *CRS* contiendra une de ces contributions. Ainsi, le numéro 24, qui paraîtra au printemps 1995, présentera un texte d'Immanuel Wallerstein, l'actuel président de l'Association internationale de sociologie (AIS). Et, dans le numéro 25, qui paraîtra à l'automne 1995, sera publié le texte de la conférence donnée récemment par Alain Lipietz.

Paul R. Bélanger
directeur du département

Jean-Guy Lacroix
directeur des *CRS*